
 Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, 

(COMDIM), realizada em, 12/05/15, no Gabinete do Prefeito, na Avenida 

Koeler, nº 260, centro Petrópolis RJ, com primeira chamada às, 1730 e 

segunda chamada ás 18h com os seguintes pontos de pauta: 1) Campanha 

“Basta de Violência” 2) Informativos da Mulher 3) Informes Sobre a Conferência 

Municipal 4) Mesa Redonda ”Aliviando a Bagagem” 5) Assuntos Gerais. A vice- 

presidente do conselho, Sra. Luciana Perico, iniciou a reunião, com a leitura da 

pauta do dia e em seguida passou a palavra para a Sra. Rosemarri, que fala da 

campanha, Basta de Violência contra a mulher e pede opinião sobre o Banner 

e o Adesivo, onde todos aprovam o material apresentado. Rose fala do 

informativo da mulher, e apresenta 27 nomes para serem votados onde um 

será escolhido. Rose coloca em votação e o nome, MULHER EM FOCO, 

venceu com a maioria dos votos.  Ainda com a palavra, Rose informa que a 

Rádio Mulher da ultima terça feira de maio, será com a Secretária de 

Educação, Monica Freitas, para falar sobre o tema, O QUE QUEREMOS DA 

NOSSA ESCOLA. Com a palavra, a presidente do COMDIM, Sra. Luciane 

Bomtempo, fala da criação do Dia Municipal da Mulher e pede sugestões de 

datas para esse dia. Drica Madeira informa que a conferência Nacional dos 

Direitos da Mulher, será entre 15 e 18 de março de 2016.  Continuando, Drica 

fala da conferência municipal que tem prazo de junho a setembro e que 19 de 

setembro é a data limite para realização da conferência municipal. Drica explica 

como será o processo de organização da conferência e pede sugestões, 

lembrando que as mesmas deverão ser dadas dentro da reunião do COMDIM.  

Dando continuidade aos trabalhos, A presidente passa a palavra para a 

Psicanalista, Dra. Zeni Freitas que fala sobre o tema “Aliviando a Bagagem”, 

que é na verdade um mal da alma e que nos incomodam internamente.  Dra. 

Zeni explica quais os sintomas e como devemos nos portar diante de tais 

questões. Nesse momento foi feita uma dinâmica sobre os pesos que 

carregamos na alma, lembrando que devemos descarregar um pouco da 

Bagagem, para que possamos caminhar melhor, com: cresça no amanhã, amor 

ao próximo, fé em Deus, confiança em si mesmo, saúde, prosperidade e a 

certeza de que dias melhores virão.  Passando para assuntos gerais, a 

conselheira Luciana perico fala da questão da Fibromialgia e que o tratamento 

está sendo implantado no SUS. Luciana Perico sugere como ponto de pauta 

para a próxima reunião, o tema, Fibromialgia. Ainda com a palavra, Luciana 

reclama do atendimento feito pelo centro de saúde, onde as filas são enormes 

e estão dando os números em um único dia para o mês todo. A presidente 

Luciane Bomtempo, informa que os transtornos são decorrentes da reforma 

pela qual o centro de saúde está passando, más que esses problemas logo, 

logo, estarão sendo solucionados. Gina pede que sejam enviadas por Email, 

sugestões de pauta para próxima reunião do COMDIM. Nada mais havendo 

para discutir a presidente agradeceu a presença de todos, principalmente à 

psiquiatra Dra. Zeni. A reunião foi encerrada às 20h. A ata segue assinada pela 

presidente Luciane Bomtempo e por mim, Maria da Penha Veras, que a redigi.  


